
平成２９年４月 教育研究評議会議事録 
 

Ⅰ．日 時 平成２９年４月１３日（木）１４時００分～１５時２２分 

 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

 

Ⅲ．出席者：徳久学長、中谷、渡邉、関、山田、猿渡各理事 

小澤、小宮山、小林、中村、米村、中原、柳澤、佐藤（之）、中山、齊藤、

山本、安岡、高垣、久保、櫻井、諏訪、岡部、金原、渚、岩永、三木、石橋、

松原、竹内、佐藤（智）、西田、石井、宮﨑、下井各評議員 

（３５名） 

 

  オブザーバー：桑古監事、今関機構長、上野室長、木庭、羽石、富樫、井宮各センター長 
      白澤、石井各学府長、 

（欠席者：堀理事、笹川（代理石和田）評議員） 

 

   議事に先立ち、学長から平成２９年４月１日付け新任の評議員、オブザーバーに 

ついて紹介があった。 

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

原案どおり承認された。 

 

Ⅴ．審議事項 

１．学長選考会議委員の選出について 

学長から、学長選考会議委員の選出について、教育研究評議会申合せに基づき、

学長選考会議委員６名と補充候補者７名の選出を行いたい旨提案があった後、委員

６名のうち、委員任期が前任者の残任期間となる１名の選出方法について提案があ

り承認された。 

続いて、事務局から投票方法について説明があった後、投票が行われた。 

 

    投票の結果について、選挙管理責任者（小澤評議員）から、以下のとおり選出者

６名の報告があった。 

     小 澤 弘 明 

     齊 藤 和 季 

     中 村 伸 枝 

     中 山 俊 憲 

     柳 澤   章 

米 村 千 代（五十音順） 

なお、柳澤委員の任期については、１年となる旨説明があった。 

 

    引き続き、選挙管理責任者から以下のとおり補充候補者７名の報告があった。 

     １．佐 藤 之 彦 

     ２．小 林 達 明 

     ３．竹 内 比呂也 

     ４．三 木 隆 司 

     ５．中 原 秀 登 

     ６．石 橋 正 巳 

     ７．小宮山 伴与志（得票順） 

 



   

 

続いて、学長から、選挙管理責任者から報告のあったとおり決定したい旨発言が

あり、承認された。 

 

２．国立大学法人千葉大学高圧ガス危害予防規程の一部改正（案）について 

    関理事から、ベンチャービジネスラボラトリーの液化窒素製造施設の廃止並びに

理学研究科、工学研究科の改組に伴う国立大学法人千葉大学高圧ガス危害予防規程

の一部改正（案）について資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

３．国立大学法人千葉大学における研究活動の適正推進及び研究活動上の不正行為への 

対応に関する規程の一部改正（案）について 

  関理事から、研究資料等の保存に関しての見直しに伴う国立大学法人千葉大学に

おける研究活動の適正推進及び研究活動上の不正行為への対応に関する規程の一部

改正（案）について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

４．千葉大学名誉教授の選考について 

学長から、名誉教授候補者２４名の選考について審議願いたい旨提案があり、資 

格基準等の説明後、出席評議員の３分の２以上の同意の確認について、投票により 

行いたい旨提案があり、了承された。 

続いて、事務局から投票方法について説明後、投票を行った結果、候補者全員に 

ついて出席者の３分の２以上の同意が得られ、名誉教授として選考された。 

最後に、学長から、名誉教授称号記授与式については、本日選考された２４名の 

うち満６５歳未満３名を除いた２１名の者を対象に、５月２６日（金）１５時３０ 

分から行う予定であり、併せて名誉教授懇談会を開催する旨報告があった。 

 
５．テニュアトラック教員へのテニュア付与に係る審査に対する不服申立てについて 
  関理事から、国立大学法人千葉大学教員のテニュアトラック制に関する規程第６

条に基づくテニュア付与に係る審査に対する不服申立てについて、資料に基づき説

明があり、学長から、当該不服申立書に基づき審査の要否について諮りたい旨発言

があり、審議の結果、必要性があると認められた。 

続いて、評議会のもとに設置する審査委員会の委員について提案があり、審議の 

結果、外部委員２名の取扱いについては、学長に一任されることが了承された。 
 
 
Ⅵ．報告事項 
１．平成２９年度科学研究費助成事業の応募・採択状況等について 

関理事から、４月１日現在における平成２９年度科学研究費助成事業の応募・採
択状況等について、資料に基づき報告があった。 

 
２．次世代型人材育成計画アクションプランについて 

渡邉理事から、次世代型人材育成計画アクションプランについて、資料に基づき
報告があった。 

 
３．平成２９年度千葉大学入学状況について 

佐藤副学長から、平成２９年度各学部・研究科における入学状況等について、資
料に基づき報告があった。 

 
４．理事等について 

学長から、理事・副学長等について、資料に基づき報告があり、併せて、経営協 
議会学外委員の経歴について紹介があった。 

 



   

 

５．その他 

①事務系幹部職員の異動について 

猿渡事務局長から、平成２９年４月１日付け事務系幹部職員の異動について報告 
があった。 

 
 

以上 


